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REQUERIMENTO Nº 672/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
construção de um palco fixo para a 
apresentação  de  festas,  shows  e 
eventos na área asfaltada defronte à 
Paróquia  Santo  Antônio,  no  Jardim 
São Francisco II.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que este vereador recebeu reivindicações de 
moradores  da  região  do  Jardim  São  Francisco  II  e  Jardim  Santa  Rita  de 
Cássia, por ocasião das festividades de Santo Antônio, da necessidade de se 
construir um palco fixo (alvenaria) na área asfaltada defronte à Paróquia Santo 
Antônio,  no  Jardim  São  Francisco  II,  entre  as  ruas  Cariris,  Tupiniquins  e 
Pindorama;

CONSIDERANDO  que  o  padre  Cláudio  César  de  Carvalho, 
pároco da Paróquia Santo Antônio, também reivindica essa melhoria, o que iria  
contribuir muito para a realização de eventos da igreja, além de servir de palco 
para  apresentações  agendadas  pela  Secretaria  Municipal  de  Cultura  e 
Turismo;

CONSIDERANDO que o local, com a construção de um palco fixo 
para  apresentações  artísticas,  semelhante  ao  existente  nos  bairros  Jardim 
Europa e Jardim Pérola, viria contemplar a Zona Sul com um local adequado 
para shows, eventos e apresentações.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Administração Municipal pretende construir um palco fixo na 
área citada?;

 
2º) Se a resposta for positiva, quando a população poderá contar 

com esse benefício?;
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3º) Se a resposta for negativa, expor os motivos que impedem a 
municipalidade de executar a obra;

4º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de junho de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador-


